
Herr Brauckmann: 

Die Baulücke an der Hauptstraße im Bereich vom ehem. Saaten Rausch wurde 
inzwischen geschlossen. Was geschieht mit dem Gebäude im rückwärtigen 

Bereich? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Stadt hat bereits mehrere Gespräche mit dem Investor geführt. Ein 
genehmigungsfähiger Bauantrag liegt jedoch noch nicht vor. 


